

# PELITA

## Kapolsek Pondok Aren Jadi Khatib Shalat Jumat di Masjid Al Ikhlas Pondok Pucung, Bahas Kenakalan Remaja

Suhendi - [TANGSEL.PELITA.WEB.ID](http://TANGSEL.PELITA.WEB.ID)

May 31, 2024 - 19:46



*Kapolsek Pondok Aren Kompol Bambang Askar Sodik*

TANGSEL - Kapolsek Pondok Aren Kompol Bambang Askar Sodik menjadi

khatib sekaligus imam shalat Jumat di Masjid Al Ikhlas di Perumahan Kucica IX Bintaro, Kelurahan Pondok Pucung, Kecamatan Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan (Tangsel), Jumat (31/05/2024).

Dalam kesempatan ini, Kompol Bambang AS menyampaikan khutbah Jumat dengan mengangkat tema "Kenakalan Remaja, Salah Siapa?".

"Kenakalan Remaja sampai saat ini masih belum ada yang bisa menanggulangi termasuk di tempat kita. Banyak pemuda generasi penerus tongkat estafet pembangunan bangsa yang beberapa waktu lalu diamankan di Polsek Pondok Aren karena mereka ahli begal, terjebak dalam tawuran, geng motor/gangster, serta jaringan narkoba, yang mana mereka menganggap itu sebagai sebuah tren di masa kini," ungkap Kompol Bambang AS dalam khutbahnya.

Perwira polisi berpangkat melati satu ini menilai, rendahnya akhlak anak-anak remaja sekarang, sering kali menjadi pemicu utama terjadinya berbagai macam kasus.

Oleh karena itu, Kompol Bambang AS berpesan kepada seluruh jemaah shalat Jumat di masjid Al Ikhlas untuk bersama-sama memberikan contoh yang baik kepada para remaja demi memperbaiki akhlak mereka menuju ke arah yang lebih mulia.

Menurutnya, perbaikan akhlak tersebut merupakan tanggung jawab bersama seluruh pihak, terutama para orang tua.

"Banyak yang menyalahkan ketika anak-anak berkelakuan buruk seperti mereka terlibat tawuran, gangster, pelaku begal, aksi balap liar bahkan sampai yang viral dalam seminggu ini masuk dalam jaringan narkoba, mereka menyalahkan aparaturnya atau pihak keamanan (TNI-Polri), menyalahkan gurunya, menyalahkan pihak sekolahnya dan menyalahkan pihak pemerintah serta menyalahkan orang-orang yang punya jabatan, mereka bukan menyalahkan mana orang tuanya. Apakah orang tuanya yang tidak bertanggung jawab? Ingat, dalam aturan yang ditawarkan oleh Allah dalam Al-Qur'an yang paling pertama bukan untuk orang lain untuk mendidik anak namun itu adalah tugas dari seorang kepala keluarga," kata Kompol Bambang AS.

"Maka dari itu, kita yang sudah pernah merasakan bagaimana menjadi anak muda agar bisa menjadi contoh yang baik untuk anak-anak kita demi masa depan bangsa atau negara yang kita tinggali ini, yang kita cintai ini, untuk menjadi negara yang baik dan berwarna," tambahnya.

Selain shalat Jumat, kesempatan tersebut juga dimanfaatkan Kompol Bambang AS untuk mengajak Tiga Pilar Kecamatan Pondok Aren melakukan silaturahmi dengan DKM Masjid Al Ikhlas.

"Terima kasih Pak Kapolsek atas kehadiran, ceramah, dan imam Jumatnya di Al Ikhlas. Semoga diberikan keberkahan, kesehatan, dan kesuksesan untuk Pak Kapolsek dan jajarannya," ungkap Ketua DKM Masjid Al Ikhlas Helmy. (Hendi)